
 
 

 

 

Revilla acepta la petición del PRC para seguir como candidato 
para garantizar los compromisos pendientes, evitar retrocesos 
en la autonomía y defender la senectud  
 
El presidente de Cantabria considera que su presencia puede ser “determinante” para que 
los regionalistas vuelvan a ganar las elecciones en 2023 y evitar un pacto PP-Vox 
 

Santander, 26 de octubre de 2022 

El presidente de Cantabria y secretario general del PRC, Miguel Ángel Revilla, optará a la 
reelección porque, una vez confirmado que está “relativamente bien de salud”, se siente 
"obligado" por la petición "unánime" de su partido y quiere garantizar el cumplimiento de 
los compromisos "pendientes" con el Gobierno de España, evitar cualquier “regresión” de 
la autonomía y "defender la senectud". 
 
Así lo ha dado a conocer él mismo este miércoles en una rueda de prensa en la que ha 
explicado las razones que le han llevado tomar esta decisión y presentar su candidatura a 
la Secretaría General en el XIII Congreso que el PRC celebrará el próximo 20 de noviembre, 
que en caso de ser elegido implicará su proclamación automática como candidato a la 
Presidencia de Cantabria para las elecciones autonómicas de mayo de 2023. 
 
 “Estoy relativamente bien de salud, me lo pide por unanimidad el partido, hay cosas 
pendientes (los proyectos del Estado en Cantabria) que tengo que controlar desde el 
Gobierno, para que se acaben, y defiendo la senectud, a la gente mayor”, ha resumido. 
 
Revilla ha explicado que los resultados de las diferentes pruebas clínicas a las que se ha 
sometido en los últimos días determinan que “está plenamente capacitado” para mantener 
el mismo ritmo de trabajo que hasta ahora, por lo que se ha sentido “obligado a atender la 
petición de todos los compañeros” para, “en la situación más compleja de Cantabria”, 
afrontar unas nuevas elecciones en las que su presencia puede ser “determinante” para que 
los regionalistas vuelvan a ser la primera fuerza, que es –ha dicho- “a lo que aspiro y a lo 
que aspiramos”. 
 
En este sentido, ha apuntado que las elecciones de mayo “serán muy reñidas” y “en un 
momento muy complejo”. “Pero ante situaciones difíciles, nunca me echo atrás y mi 
presencia puede ser un plus”, ha recalcado. 
 
Y, por eso, ha continuado, “doy este paso”. Para el presidente de Cantabria, si el PRC sacara 
menos diputados de los que tiene actualmente en la Cámara cántabra (14), podría 
producirse una coalición del Partido Popular y Vox. “Esto me preocupa”, ha señalado, 
porque puede suponer una “regresión” para la autonomía de Cantabria, ya que la formación 
de Santiago Abascal no cree en el Estado Autonómico y sus postulados políticos “distan” de 
los del PRC. 
 



 
 

 

 

Al hilo, ha afirmado que el partido de extrema derecha es una “línea roja” para los 
regionalistas. “Nunca hemos traicionado al electorado. Cuando hemos dicho con quien no 
vamos a pactar, lo hemos cumplido”, ha incidido. Y ha instado al resto de formaciones a que 
se pronuncien al respecto. 
 
En clave nacional, el secretario general del PRC ha puesto en valor los logros conseguidos 
por los regionalistas desde que tienen representación en las Cortes Generales, como el 
“desbloqueo” de proyectos largamente esperados como el tren con Madrid o el cobro de la 
deuda de Valdecilla. 
 
En su opinión, para que Cantabria “tenga peso” en Madrid necesita de una persona 
“reivindicativa” y, por ello, a pesar de que los compromisos están “encaminados”, quiere 
estar “vigilante” desde el Gobierno de Cantabria otros cuatro años. “Esta es otra de las 
razones que me ha animado. Estar vigilante, para que todo se lleve a cabo, y si hay cambios 
de gobierno no se anulen los proyectos”, ha dicho. 
 
Sobre su edad, cumplirá 80 años en enero de 2023, Revilla ha argumentado que “defiende 
la senectud, a la gente mayor”. "Me encuentro con la capacidad y el ímpetu que he tenido 
desde el principio", ha sostenido. 
 
De hecho, ha subrayado que estará los cuatro años de la próxima legislatura, tanto si es en 
el gobierno como en la oposición, y ha avanzado que, durante ese periodo, ser “perfilará” la 
sucesión al frente de la formación política. “Hay personas más capacitadas que yo para la 
Presidencia. Será una sucesión democrática. Somos un partido cohesionado, con gente con 
una extraordinaria valía”, ha concluido. 
 
 
 
 
 


